

Bénédiction d'une statue de saint Josémaria à Cox (Alicante)

13/10/2006

Cette statue est désormais vénérée dans l'une des chapelles latérales de l'église de Cox, en Alicante (Espagne)

Samedi 16 septembre, le Père Francisco Hernandez, curé de Cox, commune de la Vega Gaja de Alicante, a béni une statue de saint Josémaria, placée dans l'une des chapelles latérales de l'église de Cox.

Cette église est présidée par une très belle statue de la Vierge du Carmel, patronne de cette localité depuis 1505.

La nouvelle statue mesure 1m20. Elle est l'œuvre de Ramon Cuenca, sculpteur local qui a réalisé de nombreuses représentations religieuses dans la commune et dans la région de la Vega Baja de Alicante. Saint Josémaria, revêtu d'une chasuble, ouvre ses bras de façon très accueillante.

De nombreux fidèles étaient présents à la Sainte Messe et à la bénédiction. On y trouvait le maire de Cox, Carmelo Rives ainsi que celui de Granja de Rocamora, commune mitoyenne

opusdei.org/fr-ci/article/benediction-dune-statue-de-saint-josemaria-a-coxalicante/ (04/02/2026)